



Échange franco-allemand : arrivée des Allemands lundi 7 octobre pour 10 jours en Charente-Maritime

publié le 07/10/2024

Les correspondants allemands de 15 élèves de 3ème arrivent lundi 7 octobre pour vivre 10 jours au rythme d'Agrippa. Un programme culturel varié entre Saintes, La Rochelle, Angoulême et Royan leur sera proposé, avec des productions artistiques franco-allemandes comme clé de voûte.

Arrivée prévue au collège à 21h.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.